

PRÄSENTATION



**European
Movement
for Justice**

Justizkorruption ist in Europa die Regel



Woher wir das wissen?

Dank dem sozialen Sektor:

- Tausende von Non-Profit-Organisationen (NPOs) müssen Menschenrechte und Justizopfer verteidigen.
- Das "World Justice Project" bereitet eine Studie über Korruption in der Justiz in mehr als 100 Ländern vor.
- Internationale Transparenz



Offizielle Anerkennung

Internationale Organisationen und Regierungen mussten die Vorwürfe des sozialen Sektors anerkennen:

- **Übereinkommen der Vereinten Nationen gegen Korruption (2003)**
- **Staatengruppe gegen Korruption (GRECO)**
- **Europäischer Gerichtshof für Menschenrechte (EGMR)**



Problem

Regierungen lösen das Problem

der Justizkorruption nicht



Lösung

Der soziale Sektor muss die Richter kontrollieren, weil diese die **Korruption in der Justiz schaffen.**



Warum der soziale Sektor?

**Weil Non-Profit-Organisationen das notwendige
Engagement, Wissen und die Struktur haben,
um die Richter zu kontrollieren**



Wo?

**Zuerst in den Gerichten
und in den
europäischen Gesetzen**



Wie?

Zur Bekämpfung der Korruption in der

Justiz, sammelt der soziale Sektor

Unterschriften für seine Petitionen.



Soziale Bewegung

Von sozialen Gruppierungen gebildet:

- Gemeinnützige Organisationen**
- Facebook-Gruppen und Communities**
- Andere Gruppierungen**



MITWIRKEN

- **Folge uns auf Facebook**
- **Mach andere auf unsere Existenz aufmerksam**
- **Teile unsere Videos und Petitionen**
- **Unterschreibe unsere Petitionen**



www.emjustice.eu



**European
Movement
for Justice**